



ERZBISCHÖFLICHES
KARDINAL-FRINGS-GYMNASIUM

Newsletter III- 2015/16 (April 2016)

Informationen der Schulleitung

„Bildungspartner NRW“ – Kooperationsvereinbarung zwischen dem Kardinal-Frings-Gymnasium und dem Medienzentrum Bonn

Die landesweit organisierte Initiative „Bildungspartner NRW“ steht Schulen und außerschulischen Bildungs- und Kultureinrichtungen seit dem Jahr 2005 bei der Stärkung systematischer Kooperationen zur Seite. In diesem Rahmen haben nun auch das KFG und das Medienzentrum Bonn eine Kooperationsvereinbarung abgeschlossen. Neben dem Grundangebot, das selbstverständlich auch unserer Schule offen steht, unterstützt das Medienzentrum das KFG in besonderer Form bei der Umsetzung des „Medienpasses NRW“. So werden u.a. Unterrichtseinheiten seitens des Medienzentrums übernommen. Wir freuen uns auf eine gewinnbringende Zusammenarbeit.

Aus dem Schulleben

18 neue Schulsanis ausgebildet

Am Samstag, dem 12.03.2016, legten 18 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 8 und 9 erfolgreich ihre Prüfung zum Schulsanitäter ab. Herzlichen Glückwunsch!

Begonnen hatte ihre intensive Ausbildung an zwei Schultagen im Januar. An vielen Wochenenden wurde die Ausbildung durch Frau Schüller und einige „Altsanis“ fortgesetzt. Letztere opferten dafür gerne einen Teil ihrer Freizeit. Zwanzig „Altsanis“, die seit Jahren mit sehr viel Engagement im Schulsanitätsdienst mitgewirkt haben, verlassen das Sani-Team, da sie in den nächsten Wochen ihre Abiturprüfungen ablegen werden.

Schüleraustausch mit Madrid

Vom 17. bis 24. April wird das KFG eine Gruppe von zehn Schülerinnen und Schülern aus Madrid empfangen. Im Gegenzug reisen am 24. April sieben Schülerinnen und Schüler der Stufe EF direkt mit nach Madrid. Wir freuen uns auf unsere Gäste und auf zwei spannende Wochen in Bonn und in Madrid!

Dritter Teil des Projekts Erasmus+

Vom 9. bis 15. Mai machen sich 12 Schüler der Stufen EF und Q1 des KFG zu einer spannenden Reise nach Helsinki auf. Gemeinsam mit Schülern unserer Projektpartner aus Italien, Rumänien und Finnland werden sie dort am dritten Teil des von der EU finanzierten Projekts „Going Green“ arbeiten.

Erfolgreiche Schülerinnen und Schüler

KFG bei Heureka erfolgreich auf Bundes- und Landesebene

Beim Heureka-Wettbewerb Mensch und Natur konnten KFG-Schülerinnen und –Schüler wieder zahlreiche Preise erzielen.

Preisträger sind: Julian (5a), Lasse (5b), Alexander (5c), Jonas (6a), Dominik (6c), Niklas (7c) und Charlotte (8a). Einen 3. Preis in der Landeswertung erreichte Jakob (7a). Auf Bundesebene dürfen sich Marton (6a) über einen 3. Preis und Christian (6a) über einen 1. Preis freuen. Herzlichen Glückwunsch allen Preisträgerinnen und Preisträgern!

Termine und Veranstaltungen am KFG

„So sind wir alle hierhin gekommen“ – auch angekommen?

Unter diese Fragestellung wollen wir unsere diesjährigen Projektstage (19. und 20.5.) sowie das Patrozinium (21.5.) stellen. Auf unterschiedlichste Weise werden die Themen Flüchtlinge und Vertreibung in den Mittelpunkt der Projektarbeit gerückt. So soll den Schülerinnen und Schülern die Vielfalt der mit der Thematik verbundenen Aspekte nahegebracht werden. Auch soll ein neues Sozialprojekt entstehen, über das Sie in Kürze weitere Informationen erhalten werden. Bitte merken Sie sich den Termin bereits jetzt vor, damit wir uns am 21. Mai über viele Gäste freuen können.

Rock - Oratorium „EMMAUS“ in der Aula des KFG

Ein besonderes musikalisches Ereignis in unserer Schule steht an: Am Sonntag, 05. Juni 2016, um 16Uhr wird Thomas Gabriels Oratorium „Emmaus“ in der Aula des KFG aufgeführt werden. Die Ausführenden sind: die Schola an St. Josef & Paulus, Collegium Instrumentale St. Josef, ein Bläserensemble des KFG, eine Band und die Gesangssolisten Stefanie Woelke (Sopran), Martin Wanner (Tenor), Daniel Kemminer (Tenor) und Martin Schmidt (Bariton); die Leitung hat Michael Bottenhorn. Das Stück erzählt von zwei Jüngern Jesu, die verzweifelt den Weg von Jerusalem nach Emmaus gehen. Unterwegs treffen sie auf einen Fremden, den sie erst nach der Ankunft in Emmaus, beim gemeinsamen Mahl und beim Brechen des Brotes, als den auferstandenen Jesus erkennen. Aus den zusammengebrochenen Jüngern werden hoffnungsvolle, starke, glaubende Menschen, die sofort nach Jerusalem zurückkehren, um ihren Freunden die Botschaft vom auferstandenen Jesus zu verkünden. Ungewöhnlich ist die Verwendung verschiedener musikalischer Stile. So stehen klassische Elemente gleichberechtigt neben Einflüssen aus dem Pop- und Rock – Bereich. Der Eintritt beträgt 10 €, ermäßigt 5 €. Herzliche Einladung!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne Frühlingszeit!